



# 校 報 里の子通信

R7.4. 第 756 号  
奥州市立衣里小学校  
文責 校長

## 入学おめでとう！ 元気な7名が里小へ

4月8日（火）、本校の入学式が行われました。新しい年度を迎えた在校生の期待感と、新入生のワクワク感がいっぱいの日となりました。7名の新入生の皆さんは、呼名の際は元気な声で返事をして、保護者の皆さんや来賓の方々はその立派な姿を優しい笑顔で見つめていました。新入生の表情には、たくさん勉強や活動をがんばっていこうという気持ちが表れていました。

式では、アニメの登場人物たちを例にして、次のこととお話ししました。

- ① 勉強してかしくなろう・・・いろんなことを覚えて、できるようになろう
- ② しっかりとした生活をしよう・・・約束を守って、友達に優しく、元気に
- ③ あきらめないで頑張ろう・・・失敗しても、何度でもチャレンジしよう

在校生も先輩らしい毅然とした態度で式に臨み、式後の会場の片付けも手際よく協力して行いました。頼りになる先輩になってきています。

令和7年度は、全校児童71名でのスタートとなります。学校目標「ふるさとを愛し未来を拓く里の子の育成 ～進んで勉強する子 思いやりのある子 元気な子～」を目指して、教職員全員が力を合わせて教育活動の推進に努めてまいります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



## 始業式 さらに成長する自分をめざして

4月7日（月）に始業式を行いました。期待と新たな決意でワクワクしながら登校してきた子ども達。元気な挨拶が校舎に響き、キラキラ輝いた顔でこの日をスタートしました。

式のお話では、3つの頑張ってもらいたいことを伝えました。

- ① あいさつをレベルアップ！・・・「笑顔いっぱい」にしよう
- ② 好き嫌いをしない！（食べ物、勉強、お友達）・・・「がんばりいっぱい」にしよう
- ③ いじめがない学校！・・・「優しさいっぱい」にしよう

自分のできること、できないことを把握しながら、それを伸ばしたり補ったりを繰り返して着実に成長していくことが子ども達には必要なことです。日々の学校生活で様々な壁にぶつかりながらもそれを乗り越えて、たくましく成長してほしいです。

また、人との関わりを通して、人間性を高めていくことも大切です。友人間のトラブルがあったとしても、「いじめ」につながらないように、自分の心のアップデートを図るように、教職員・保護者が手を取り合って子ども達を導いていきたいと思ひます。

## 職員紹介

担任等	氏名
校長	掲載を控えます
副校長	
1年担任	
2年担任	
3年担任	
4年担任	
5年担任	
6年担任	
あすなる	
あおぞら	
養護教諭	
主事	
用務員	
学校司書	
支援員	
ALT	

今年度も地域コーディネーターの〇〇〇さんにお世話になります。

## 転入職員の紹介

### 教諭 〇〇〇〇 〇〇市立〇〇小学校より

初めて衣里小学校に来た時、昇降口に飾られているお面の迫力に圧倒されました。剣舞を見るのが楽しみです。子ども達が「勉強楽しい、学校大好き！」になるように、一緒に頑張っていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。



### 教諭 〇〇〇〇 〇〇市立〇〇小学校より

〇〇〇〇と申します。教諭4年目になります。生まれ育った奥州市に戻って働くことができ、とても嬉しく思います。里小の伝統を大切にしながら、明るく、楽しく、元気よく子ども達と一緒に学んでいきます。よろしくお願いいたします。



### 養護教諭 〇〇〇〇〇 〇〇市立〇〇〇小学校より

初日から子ども達の元気なあいさつで迎えられ、元気ももらっています。三つの宝「あいさつ・剣舞・朝マラソン」を大切にしている衣里小学校の子ども達が、毎日元気に思いっきり活動できるよう、保健室から応援していきます。よろしくお願いいたします。



### 講師 〇〇〇〇 〇〇市立〇〇小学校より

胆沢〇〇〇出身です。歴史ある衣里で勤務できることを大変嬉しく思います。保護者の皆さん、地域の皆さんと連携しながら、ニコニコ笑顔の子ども、自分で考え行動できる子どもをめざして、精一杯頑張ります。どうぞ宜しくお願いいたします。



### 主事 〇〇〇〇 〇〇〇市立〇〇〇中学校より

奥州市出身なので、地元で働くことができうれしいです。剣舞が有名だと聞いたので、子ども達の演舞を見るのが楽しみです。初めての小学校勤務で慣れないこともありますが、皆さんのお役に立てるように精一杯頑張りたいと思えます！ よろしくお願ひします！



### 支援員 〇〇〇〇〇

皆さんの学習のお手伝いをさせていただきます。  
川西大念佛剣舞を見ることを今から楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



## 5月の予定

9日(金) クリーン活動  
13日(火) 修学旅行保護者説明会  
15日(木) わくわく号、集金日  
19日(月) 運動会係会議  
21日(水) 運動会予行

24日(土) 運動会  
26日(月) 振替休日



※期日は変更する場合があります。  
お便り、通信等をご確認ください。

# 新入生も在校生も「よろしくお願ひします！」

4月16日(水)、「1年生を迎える会」が行われました。児童会執行部が、企画と運営を行いました。じゃんけん列車では、負けた人が勝った人の後ろについて、長い列ができました。最後に勝った幸運の児童が、照れながらインタビューに答えました。そのあと、それぞれの学年が工夫を凝らして学校や学級のことを楽しく紹介しました。新入生も一緒に楽しみながら参加できて、里小の様子を知る良い機会となりました。



花輪をくぐって入場する1年生



最後に勝ったのはだれかな？



6年生も楽しく教えてくれました

## 命を守るために、みんなでルールを守ろう！

4月15日(火)に、「交通安全教室」を行いました。あいにくの雨天で、体育館での開催となりました。1・2年生は小雨の中、安全な横断歩道の渡り方を練習しました。3年生は体育館で、衣川駐在所所長や指導員の皆さんから自転車利用で気を付けることを教えてもらい、そのあと乗り方を練習しました。4・5・6年は動画で危険を回避する方法を学びました。自分の身を守るためにも、学んだことを登下校や普段の生活に活かしてほしいです。



信号がない場所もしっかりと手をあげて

## 授業参観・PTA総会 今年度もお願ひします



みんなで音読に取り組む2年生

4月19日(土)、授業参観とPTA総会が行われました。1学期が始まって2週間。子ども達が学習に生き生きと取り組む様子を保護者の皆様にご覧いただきました。また、PTA総会や学年懇談会、専門部会では、今年度の活動の確認や学級担任との意見交流が行われました。総会の中で、校長から「いじめのない学校」にするために、学校と家庭とで連絡を取り合って子どもの心を育てていくことや、「子どもも先生も安心できる学校」にすることへの

ご理解とご協力をお願いしました。保護者の皆様と同じ方向を向きながら「子ども達の応援団」として一緒に子ども達を支えていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

学校のホームページにも学校の様子を載せています。どうぞご覧ください。